

Fotonota

CSEM/CS/134

VIVE VALLE DE BRAVO NOCHE LLENA DE MAGIA

Valle de Bravo, México, 2 de noviembre de 2015.- El escenario se iluminó y aparecieron figuras misteriosas envueltas en mantos que poco a poco se descubrían al compás de la música, primero, clásica y, después, latinoamericana con estilizados movimientos que atraparon al espectador, los cuales fueron correspondidos con sonoros aplausos. Así, el Festival de las Almas vivió una noche en la que la música se fusionó con la danza aérea de Arrest para mostrar a los vallesanos y visitantes que el lenguaje corporal es una de las herramientas que transmite belleza, para, mediante ella, entablar un diálogo artístico coronado con “Cielito lindo”, pieza con la que el grupo rindió un homenaje a nuestro país, que lo recibió con gran expectación y salió con el cariño de cada uno de los asistentes a esta fiesta en la que convergen todas las artes para que haya mexiquenses más cerca de la cultura.

El secretario de Cultura, Eduardo Gasca Pliego, fue testigo de esta muestra de talento y agilidad, disfrutando de este espectáculo junto con las 3 mil personas que se dieron cita en la Alameda del Bicentenario de este pueblo mágico, que vivió una noche igual, mágica, como cierre del cuarto día de actividades del XIII Festival de las Almas.